
ريا�ض عواد 

وجه النائب د.عبد العزيز الصقعبي 3 
اسئلة إلى كل من وزير النفط ووزير التعليم 
العالي د.محمد الفارس، ووزير الخارجية 
ووزي���ر ال��دول��ة ل��ش��ؤون مجلس ال���وزراء 
الششيخ أحمد ناصر المحمدن ووزير الصحة 
الشيخ باسل الحمود، نصت الأسئلة على 

ما يلي:
نص السؤال إلى وزير النفط  على ما يلي: 

تعتبر ص��ن��اع��ة ال��ط��اق��ة الم��ت��ج��ددة من 
الصناعات المهمة في العصر الحديث وزادت 
أهميتها بعد إقرار اتفاقية المناخ في باريس 
٢٠١٥، وتهدف الكويت بأن تكون )15%( 
من الطاقة الكهربائية بحلول ٢٠٣٠ من 

مصادر الطاقة المتجددة .
لذا يرجى إفادتي وتزويدي بالآتي:

)١( نتائج المرحلة الأولى لمشروع الشقايا 
للألواح الكهروضوئية.

)٢( الج���دول ال��زم��ن��ي لإن��ش��اء المرحلة 
الثانية والثالثة من مجمع الشقايا. 

)٣( ما هي الجمعيات التعاونية التي 
تعاون معها معهد الكويت للأبحاث العلمية 

لتركيب أل��واح كهروضوئية على مواقف 
سياراتها؟ وم��ا هي نتائج ه��ذه المشاريع؟ 
وهل هناك جمعيات تعاونية أخرى بصدد 

التعاون مع المعهد لذات الأمر؟ 
4( قام معهد الكويت للأبحاث العلمية 
بإطلاق مبادرة مع مؤسسة الكويت للتقدم 
العلمي التركيب أل��واح كهروضوئية على 
)١٠٠( منزل في الكويت، لذا يرجى تزويدي 
بنتائج ه��ذه الم��ب��ادرة وال��ت��وص��ي��ات التي 

خرجت منها.
نص ال��س��ؤال إل��ى وزي��ر الخارجية على 

ما يلي:
نمي إلى علمي موافقة الصندوق الكويتي 
للتنمية الاقتصادية العربية مبدئية على 
تم��وي��ل خ��ط للسكك الح��دي��دي��ة ب��ن مصر 
وال��س��ودان بقيمة مليار ي���ورو حسب ما 

تداولته بعض الصحف العربية.
لذا يرجى إفادتي وتزويدي بالآتي:

)1( ه��ل الخ��ب��ر ال���وارد أع���لاه صحيح؟ 
إذا كانت الإجابة بالإيجاب، يرجى إفادتي 
بتكلفة الم��ش��روع مع ت��زوي��دي بالمستندات 

الدالة على ذلك. 

)٢( استنادا إل��ى القانون )٢٠( لسنة 
1974 بإعادة تنظيم الصندوق الكويتي 
للتنمية الاقتصادية العربية وإلى المادة )3( 
من النظام الأساسي للصندوق التي تناولت 
أغراضه ومنها تقديم القروض للوزارات 
والم��ؤس��س��ات العامة القائمة على تنفيذ 
مشاريع الإسكان وما يترتب عليها من بنية 
تحتية وخدمات ومرافق عامة، لماذا لم يمول 
الصندوق مشاريع مشابهة )قطار أو مترو( 
في دول��ة الكويت لاسيما في الم��دن الجديدة 
مثل مدينة المطلاع السكنية ومدينة صباح 
الأحمد السكنية وفقا للمادة المذكورة سالفة؟

نص السؤال إل��ى وزي��ر الصحة  على ما 
يلي: 

تعد منطقة حطن من المناطق السكنية 
ذات كثافة سكانية حيث يعاني سكانها 
من ع��دم وج��ود مركز صحي يخدمهم لذلك 
يلجأون إلى أقرب المستوصفات في المناطق 
المجاورة مما يشكل عبئا على أبناء منطقة 

حطن ويسبب ازدحاما في تلك المراكز .
لذا يرجى إفادتي وتزويدي بالآتي

)1( ما هي الأسباب التي أدت إلى التأخير 

في افتتاح مركز مبارك الحساوي الصحي؟ 
)٢( ما هو التاريخ المحدد لافتتاح المركز؟

من جهة اخرى وجه النائب د. عبدالعزيز 
الصقعبي س��ؤالا برلمانيا إلى وزي��ر الدولة 
ل��ش��ؤون ال��ب��ل��دي��ة وزي���ر ال��دول��ة ل��ش��ؤون 
الإسكان والتطوير العمراني شايع الشايع، 

في شأن المؤسسة العامة للرعاية السكنية.
ونص السؤال على ما يلي:

على ضوء اجتماع مجلس إدارة المؤسسة 
العامة للرعاية السكنية بتاريخ 11 أبريل 
2021، نشرت إح��دى الصحف المحلية عن 
ق��رب ت��وزي��ع 21.801 أل��ف وح��دة سكنية 
على مستحقي الرعاية السكنية في مدينة 
جنوب سعد العبدالله بنظام أرض وقرض 
وتخصيص 3500 وح��دة سكنية للمطور 
العقاري، لذا يرجى إفادتي وتزويدي بالآتي:

1 - ما صحة الخبر الوارد في الصحيفة 
عن عدد الوحدات السكنية؟ إذا كان صحيحا، 
فما سبب انخفاض عدد الوحدات السكنية 

إلى هذا العدد؟
2 - متى سيوضع مخطط جديد لمدينة 

جنوب سعد العبدالله؟

3 - كم تبلغ نسبة المساحة المخصصة 
للأراضي السكنية من إجمالي مساحة مدينة 

جنوب سعد العبدالله؟
4 - احتوى الخبر على تصريح عن أحد 
الم��س��ؤول��ن ن��ص على أن المدينة ستغطي 
الطلبات الإسكانية حتى منتصف 2006، فما 
مدى صحة هذا الخبر؟ وما خطط المؤسسة 
لتغطية الطلبات الإسكانية لما بعد 2006؟ 

يرجى تزويدي بالمستندات الدالة على ذلك.
5 - ما الجدول الزمني المحدد لتوزيعات 
الوحدات السكنية؟ يرجى تزويدي بصورة 

ضوئية من الجدول الزمني.
-6 هل ما زالت هناك معوقات قد تؤخر 
الم��ش روع؟ إذا ك��ان��ت الإج��اب��ة الإي��ج��اب، 
فيرجى تح��دي��د ه��ذه الم��ع��وق��ات والج���دول 
الزمني لإزالتها، مع تزويدي بالمستندات 

الدالة على ذلك.
7 - ه��ل شُ��كّ��ل��ت لجنة تحقيق لمعرفة 
المتسببن ف��ي تأخر تسليم الم��ش��روع؟ إذا 
ك��ان��ت الإج��اب��ة الإي��ج��اب، فما الإج����راءات 
القانونية المتخذة لمحاسبة المتسببن في 
تأخر المشروع؟ يرجى تزويدي بالمستندات 

الدالة على ذلك.
8 - ع��دد الطلبات الإسكانية القائمة 
والطلبات الإسكانية الموزعة على المخطط 

حتى تاريخ ورود هذا السؤال
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الصالح يسأل عن مناقصات النواب وأقاربهم حتى الدرجة الثانية
تقدم النائب الدكتور هشام الصالح بسؤال برلماني لنائب رئيس مجلس الوزراء وزير الدولة لشؤون النزاهة عبد الله الرومي يستفسر خلاله عن مناقصات 

النواب وأقربائهم حتى الدرجة الثانية من عام 2010 حتى تاريخ تقديم السؤال

الصقعبي يسأل عن نتائج المرحلة الأولى لمشروع الشقايا للألواح الكهروضوئية 

عبدالعزيز الصقعبي 

الراجحي لوزير الإعلام: ما تاريخ انتداب 
القضاة للهيئة الوطنية للتحكيم الرياضي؟

وج��ه النائب محمد الراجحي س��ؤالا برلمانيا إلى 
وزي��ر الإع��لام والثقافة وزي��ر الدولة لشؤون الشباب 
عبدالرحمن المطيري، في شأن الهيئة الوطنية للتحكيم 

الرياضي.
وطلب في السؤال إفادته وتزويده بالآتي:

1 - م��ا ت��اري��خ ان��ت��داب القضاة للهيئة الوطنية 
للتحكيم الرياضي؟ وما دة الانتداب؟ وما تاريخ بداية 
ونهاية الان��ت��داب؟ وهل صدر ق��رار بالتمديد لهم عند 

نهاية الانتداب؟
2 - ما الجهة المختصة بالدعوة لعقد اجتماعات 
الهيئة؟ يرجى تزويدي بكتب ال��دع��وات لاجتماعات 
الهيئة ومحاضر اجتماعاتها منذ بداية تشكيلها حتى 

آخر اجتماع لها.
3 - الهيئة الوطنية للتحكيم الرياضي هيئة مستقلة 
إداريا، فما مصدر الموارد المالية للهيئة؟ وهل صرف لها 
أي دعم أو مبلغ مالي من أي جهة حكومية؟ إذا كانت 
الإجابة الإيجاب، فيرجى تزويدي باسم الجهة وقيمة 
المبالغ المصروفة، وإجمالي المبالغ التي صرفت للهيئة 

محمد الراجحي منذ بداية تشكيلها حتى تاريخ ورود هذا السؤال

الحميدي يسأل عن إجراءات »المدنية« 
للتفتيش على الوحدات السكنية  

وج��ه النائب ب��در الحميدي س��ؤالا 
برلمانيا إل��ى وزي���رة الأش��غ��ال العامة 
وزي����رة ال��دول��ة ل��ش��ؤون الات��ص��الات 
وتكنولوجيا المعلومات د. رنا الفارس، 
ف��ي ش��أن الهيئة  العامة للمعلومات 

المدنية.
ونص السؤال على ما يلي:

تناول العديد من المواطنن ماهية 
الإجراءات التي يقوم عليها ممثلو الهيئة 
العامة للمعلومات المدنية خصوصا ما 
يتعلق بالتفتيش على بعض الوحدات 
السكنية المنتشرة بالعديد من مناطق 
الكويت للتأكد من أن شاغليها المسجلن 

مطابقون لبطاقاتهم المدنية.
وأوض��ح��ت لجنة التفتيش عن عدم 
ج��واز تأجير ال��وح��دة السكنية لأكثر 
من أربعة أشخاص ويترتب على هذا 

الإج���راء إل���زام مالك العقار بالتوقيع 
على تعهد وإقراره بالتقيد بذلك حتى لا 

يخضع للمساءلة القانونية.
ولم���ا ك��ان��ت ال��واق��ع��ة وع��ل��ى ض��وء 
انتشارها بن المواطنن تتطلب معرفة 
حقيقتها وأبعادها وماهية الإج��راءات 
التي اتخذت من ه��ذه اللجنة وسندها 
القانوني ولوضع الحقائق في نصابها 
الصحيح، لذا يرجى إفادتي وتزويدي 
بالآتي وعلى أن تكون الإجابة مشفوعة 
بما يتطلبه ال��رد من البيان الإحصائي 

والسند القانوني:
1 - هل إجراء ممثلي الهيئة بالمرور 
على ال��وح��دات السكنية بعدة مناطق 
ب��ال��ك��وي��ت وح��ص��ر ق��اط��ن��ي ال��وح��دات 
والتي تبن من خلالها وج��ود أكثر من 
عنوان لمواطن أو مقيم عليها صحيح؟ 

إذا كانت الإجابة الإيجاب، فما أسباب 
هذا الإج��راء؟ وما السند القانوني له؟ 
وكم عدد الوحدات السكنية التي فتشت 
وتلك التي وجدت بها مخالفات لأحكام 
القانون رقم )32( لسنة 1982 في شأن 
نظام المعلومات المدنية والم��واد )5، 6، 
12، 21،22، 23( من القانون وغيرها 

من المواد المرتبطة بتطبيقها؟
2 - م��ا الإج����راء ال���ذي ات��خ��ذت��ه أو 
ستتخذه الهيئة على ضوء هذه المخالفات 
م��ع م��راع��اة أح��ك��ام الم��رس��وم بالقانون 
رقم )35( لسنة 1978 في شأن إيجار 
العقارات وم��ا نص فيه على انحسار 
العلاقة بن المالك والمستأجر الواحد في 

حال تعددهم؟
3 - كشف بعدد المخالفات المحصورة 

بدر الحميدي يبن فيه عدد المواطنن والوافدين

المضف : ما إجراءات »القوى العاملة« تجاه 
شركات النظافة والحراسة المخالفة؟

وج���ه ال��ن��ائ��ب ع��ب��دال��ل��ه الم��ض��ف 3 
أسئلة إلى وزي��ر التجارة والصناعة 
د. عبدالله السلمان، ووزي��ر التربية 
د. علي المضف، ووزي��ر النفط وزير 
التعليم العالي د. محمد ال��ف��ارس، 

جاءوا كما يلي:
  ونص السؤال إلى وزير التجارة 

والصناعة على الآتي:
يقول النبي صلى الله عليه وسلم 
» ق��ال ال��ل��ه: ث��لاث��ة أن��ا خصمهم يوم 
القيامة: رجل أعطى بي ثم غدر، ورجل 
ب��اع ح��را فأكل ثمنه، ورج��ل استأجر 

أجيرا فاستوفى منه ولم يعطه أجره«.
لقد لوحظ ف��ي السنوات الأخيرة 
تفشي ظاهرة التأخير والامتناع عن 
دف��ع روات���ب العاملن ل��دى شركات 

النظافة وشركات الأمن والحراسة.
ولم��ا كانت ه��ذه الشركات وغيرها 
ترتبط أنشطتها بعقود حكومية لتلبية 
احتياجات وزارات ومؤسسات الدولة، 

لذا يرجى إفادتي وتزويدي بالآتي:
)١( ما الإجراءات المتخذة من الهيئة 
العامة للقوى العاملة تجاه شركات 
النظافة وش��رك��ات الح��راس��ة والأم��ن 
المتعاقد معها ف��ي ح��ال تخلفت تلك 
الشركات ع��ن دف��ع روات���ب العاملن 
لدى ال��وزارات والهيئات والمؤسسات 

الحكومية بموجب العقود؟
)٢( كشف بأسماء الشركات غير 

الملتزمة بدفع ال��روات��ب للعاملن في 
الج��ه��ات الح��ك��وم��ي��ة بم��وج��ب عقود 

النظافة والحراسة والأمن.
ون��ص ال��س��ؤال إل��ى وزي��ر التربية 

على الآتي:
يقول النبي صلى الله عليه وسلم 
» ق��ال ال��ل��ه: ث��لاث��ة أن��ا خصمهم يوم 
القيامة: رجل أعطى بي ثم غدر، ورجل 
ب��اع ح��را فأكل ثمنه، ورج��ل استأجر 

أجيرا فاستوفى منه ولم يعطه أجره«.
لقد لوحظ ف��ي السنوات الأخيرة 
تفشي ظاهرة التأخير والامتناع عن 
دف��ع روات���ب العاملن ل��دى شركات 

النظافة وشركات الأمن والحراسة.
ولم��ا كانت ه��ذه الشركات وغيرها 
ترتبط أنشطتها بعقود حكومية لتلبية 
احتياجات وزارات ومؤسسات الدولة، 

لذا يرجى إفادتي وتزويدي بالآتي:
)1( م���ا الإج���������راءات الم��ت��خ��ذة 
م��ن ال����وزارة تج��اه ش��رك��ات النظافة 
وش��رك��ات الح��راس��ة والأم���ن المتعاقد 
معها في ح��ال تخلفت تلك الشركات 
عن دفع رواتب العاملن لدى الوزارة 

بموجب العقود؟
)٢( كشف بأسماء الشركات غير 
الم��ل��ت��زم��ة ب��دف��ع ال���روات���ب للعاملن 
ف��ي ال����وزارة بموجب عقود النظافة 

والحراسة والأمن.
سؤال إلى وزير النفط 

ونص السؤال على الآتي:
النفط هو مصدر دخلنا الأساسي 
في الكويت، ولما كانت عليه الصناعات 
النفطية من أهمية بالغة في توفير 
الأيادي العاملة الوطنية ومصدر دخل 

إضافي للبلد.
يرجى إفادتي وتزويدي بالآتي

هل توجد خطة ل��دى وزارة النفط 
للبدء ف��ي الصناعات النفطية؟ إذا 
كانت الإجابة الإيجاب يرجى تزويدي 
بصورة ضوئية من تلك ال��دراس��ات، 
وإذا كانت الإجابة النفي فما مبررات 

ذلك؟

عبدالله المضف 
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روح الدين يطالب بتقارير 
عن عمل مراكز الشباب في 

السنوات الثلاث الماضية
وج���ه ال��ن��ائ��ب د. حمد 
روح الدين سؤالاً إلى وزير 
الإع����لام وال��ث��ق��اف��ة وزي��ر 
ال��دول��ة ل��ش��ؤون الشباب 
ف��ي ش���أن م��راك��ز الشباب 
ب��ال��ك��وي��ت.ون��ص ال��س��ؤال 

على الآتي:
حث الدستور في الم��ادة 
رق��م )١٠( على الاهتمام 
بالشباب ورع��اي��ت��ه لذلك 
ف��ق��د ق��ام��ت دول���ة الكويت 
م��ن��ذ أواخ������ر ال��س��ت��ي��ن��ات 
وال��س��ب��ع��ي��ن��ات م��ن ال��ق��رن 
الم���اض���ي ب��إن��ش��اء م��راك��ز 
للشباب للاهتمام بالنشء 
وتأهيله وصقل مواهبه، 
ولقد كان نتيجة لهذا العمل 

تطور الرياضة في دولة الكويت وخلق جيل ذهبي من الرياضين 
ك��ان لهم السبق ف��ي اح��ت��لال الم��راك��ز المتقدمة ف��ي البطولات 

الخارجية، لذا يرجى إفادتي وتزويدي بالآتي:
)١( كشف يبن جميع مراكز الشباب في ال��دول��ة وأماكن 
توزيعها. )2( هل هذه المراكز تعمل في الوقت الحالي؟ إذا كانت 
الإجابة الإيجاب فيرجى تزويدي بتقارير عن عمل كل مركز عن 
السنوات الثلاث الماضية، وإذا كانت الإجابة النفي فما الأسباب 

التي حالت دون عمل هذه المراكز؟ 
)3( هل تنازل عن أي من مراكز الشباب؟ إذا كانت الإجابة 
الإيجاب يرجى تزويدي بكشف يبن اسم المركز والجهة التي تم 
التنازل لها وما أسباب التنازل؟ وما فترة التنازل؟ هل هي دائمة 

أو مؤقتة؟

حمد روح الدين 

الصيفي يستفسر عن مكافآت 
الموظفين الكويتيين العاملين 

في المدارس الحكوميةٍ
| وج����ه ال��ن��ائ��ب ال��ص��ي��ف��ي م��ب��ارك 
الصيفي س���ؤالاً إل��ى وزي���ر التجارة 
وال��ص��ن��اع��ة د. ع��ب��د ال��ل��ه السلمان، 
عن أع��داد الموظفن المشمولن وغير 
المشمولن بقرار مجلس الخدمة المدنية 
رقم 2019/16 ال��ذي يقضي بصرف 

زيادة شهرية بواقع )50( دينارا .
ونص السؤال على ما يلي:

بعد ص��دور ق��رار مجلس الخدمة 
المدنية رق��م )16( لسنة ٢٠١۹ بشان 
وظائف ومكافآت الموظفن الكويتين 
العاملن في م��دارس وزارة التربية 
م��ن ش��اغ��ل��ي ال��وظ��ائ��ف الاجتماعية 
والأن��ش��ط��ة ال��ت��رب��وي��ة وال��ت��ق��ن��ي��ات 
التربوية والمكتبات وتصنيف الوثائق 
التخصصية المتدرجة فنية وبعض 
وظائف الأنشطة والتقنيات التربوية 

المساندة غير المتدرجة فنية .
يرجى إفادتي وتزويدي بالآتي:

)1( ك��ش��ف ب����أع����داد الم��وظ��ف��ن 
المشمولن بقرار مجلس الخدمة المدنية 
رقم 2019/16 الذين يتقاضون زيادة 
شهرية ب��واق��ع )50( دي��ن��ارا شهريا 
بم��وج��ب ق���رار مجلس ال����وزراء رقم 
698/2005 موزعة على كل وظيفة 
من الوظائف المشمولن بالقرار رقم 
2019/16 م��ع ت��زوي��دي بأسباب 

ال��ص��رف ل��ه��م. )٢( ك��ش��ف ب��أع��داد 
الموظفن غير المشمولن بقرار مجلس 
الخدمة المدنية رقم 2019/16 الذين 
لا يتقاضون زيادة شهرية بواقع )50( 
دي��ن��ارا شهريا بموجب ق��رار مجلس 

الوزراء
رق���م 698/2005 م��ع ت��زوي��دي 

بأسباب عدم الصرف لهم.
)٣( تواريخ الصرف بناء على القرار 
698/2005 لكل المشمولن ضمن قرار 

رقم 2019/16؟

الصيفي مبارك الصيفي 

المطر يطالب الجهات الحكومية بأسماء مستحقي مكافأة الصفوف الأمامية 
وج��ه النائب د. حمد المطر 7 أسئلة إلى 
كل من وزير الأوق��اف وال��ش��ؤون الإسلامية 
عيسى الكندري، ووزي��ر الصحة الشيخ د. 
باسل الحمود، ووزير الدولة لشؤون البلدية 
وزي��ر ال��دول��ة ل��ش��ؤون الإس��ك��ان والتطوير 
العمراني شايع الشايع، ووزي��ر التربية د. 
علي المضف، ووزي��ر التجارة والصناعة د. 

عبدالله السلمان،ونصت الأسئلة على ما يلي:
نص ال��س��ؤال إل��ى وزي��ر الأوق���اف  على ما 
يلي: خاطب ديوان الخدمة )21( جهة حكومية 
ب��ش��أن ك��ش��وف الم��وظ��ف��ن مستحقي مكافأة 
الصفوف الأول��ى لمواجهة فيروس كورونا 
المستجد، مع المزيد من التدقيق على الأسماء 

المشاركن بتوصية من مجلس الوزراء.

يرجى إفادتي وتزويدي بالآتي:
1 - ك��ش��ف ب��أس��م��اء ك��ل الم��ش��ارك��ن في 

الصفوف الأولى.
2 - عمل كل مشارك والإنج��از المقدم لكل 

قطاع بجدول تفصيلي.
3 - أسماء غير الكويتين المشاركن في 

الصفوف الأولى.
 نص السؤال الأول إلى وزير الصحة  على 

ما يلي:
تزاحم المستشفيات في الكويت أصبحت 
ظ��اه��رة كبيرة وواض��ح��ة ل��دى الكل ف��ي ظل 
العجز الحكومي بإيجاد حل مناسب أو بديل 
ناجح لعدم قدرة الدولة توفير أفضل الخدمات 
الصحية للمواطنن وب��ال��ذات للمتقاعدين 

وكبار السن.
لذا يرجى إفادتي وتزويدي بالآتي:

1 - أسباب عدم تغطية تأمن عافية لغسيل 
الكلى.

2 - إحصائية ب��أع��داد الم��واط��ن��ن الذين 
يغسلون في المستشفيات حسب المحافظات.
3 - كفاية عدد الأجهزة في المستشفيات.

4 - عدد الساعات التي ينتظر فيها المريض 
للغسلة الواحدة.

ونص السؤال الثاني على ما يلي:
تح��ف��ي��ز الم���واط���ن���ن ف���ي ال����دخ����ول إل��ى 
التخصصات الفنية الدقيقة مهمة كل وزير 
في وزارت��ه، والتكويت في الوظائف الفنية 
الصغيرة بات ضروريا ليحل ابن هذا البلد 

مكان الوافد وبالذات في التخصصات الفنية 
الطبية مثل )فني أشعة وفني تعقيم وفني 
مختبر وأخصائي علاج طبيعي وأخصائي 
تغذية وصيدلي ومساعد صيدلي(، ونظرا 
لتدني رواتب الفنين في الحكومة بالإضافة 
إلى منعهم من العمل في غير أوق��ات ال��دوام 
الرسمي للوزارة في القطاع الأهلي الأمر الذي 
قد يتسبب في العزوف عن العمل في القطاع 

الحكومي.
ونظرا لحاجة القطاع الأهلي لهذه الطاقات 
الفنية الكويتية، وتشجيعا للعمالة الكويتية 

وتحفيزها لهذه المهن الطبية المساندة.
لذا يرجى إفادتي وتزويدي بالآتي:

1 - أس��ب��اب منع أص��ح��اب التخصصات 

الفنية المساندة من العمل في القطاع الأهلي.
2 - هل يوجد تعارض في حالة السماح 
لأصحاب التخصصات الفنية الطبية المساندة 

بالعمل في القطاع الأهلي؟
3 - أي دراسات تفيد بعدم وجود فائدة من 
عمل أصحاب التخصصات الفنية المساعدة 
الطبية بعد أوقات الدوام الرسمي للوزارة -إن 

وجدت-.
4 - ال��ق��وان��ن ال��ت��ي تمنع عمل أصحاب 
التخصصات الفنية المساعدة الطبية بعد 

أوقات الدوام الرسمي.
5 - إحصائية بالتخصصات الطبية 
المساندة للكويتين والأجانب من خلال جدول 

د.حمد المطر تفصيلي.


